

# Art en chapelles : deux parcours pour onze artistes

Onze artistes sont venus créer des œuvres et les installer dans onze églises ou chapelles du Haut-Doubs. Celles-ci seront ouvertes tous les jours, du 7 juillet au 25 août. Les médiateurs seront présents le dimanche sur tous les sites, mais seulement un jour sur deux suivant le parcours.

Le premier aura lieu les lundis, mercredis, vendredis et dimanches de 14 h à 19 h, à Boujailles (chapelle Notre-Dame des Champs et église Saint-Maurice), où vous pourrez voir l'œuvre de Thierry Géhin ; à Courvières en l'église Saint-Hubert qui reçoit l'œuvre de Golnaz Payani. Gaëlle Cognée expose, elle, à Malpas en l'église de la Présentation de Notre-Dame avec le FRAC (Fond Régional d'Art Contemporain) qui a déposé une œuvre de Dora Garcia. Quant à Anne Fischer, elle s'est installée en l'église Saint-Nicolas d'Oye-et-Pallet.

Le second parcours se tiendra les mardis, jeudis, samedis et dimanches de 14 h à 19 h, à Brey-et-Maison-du-Bois, en l'église Saint-Sébastien qui accueille Silvana McNulty ; à Châtelblanc en l'église de la Nativité-de-Notre-Dame qui héberge les œuvres de Gilles Furtwängler ; à Gel-



**L'œuvre sera terminée samedi et visible dès dimanche.**

lin, où Karim Kal expose en l'église de la Présentation-de-Notre-Dame ; aux Pontets, en l'église de la Visitation-de-Notre-Dame où Jeanne Tara s'est installée. Enfin, à Mouthe, en l'église de l'Assomption, Frédéric Lormeau se fera connaître et à Remoray-Boujeons en l'église de la Nativité-de-Notre-Dame, Nicolas Muller présentera sa création.

Entrée libre et gratuite.

Les mercredis et samedis matin, Edgar Druhen propose de vous accompagner en vélo. Quatre boucles sont organisées. Départ à 9 h 30, retour à midi. Sur réservation au 07 89 99 08 14.